

ABSTRAK

Donna Ayu Melani, 1420410018, Analisis Pengelolaan Dana Zakat, Infak, Sedekah untuk Program Bantuan Rehap Rumah Tidak Layak Huni (Studi Kasus BAZNAS Kabupaten Rembang), Skripsi, Jurusan Syari'ah dan Ekonomi Islam, Prodi Manajemen Zakat dan Wakaf STAIN Kudus, 2018.

Zakat merupakan salah satu rukun atau pilar yang wajib ditunaikan bagi mereka yang telah mencapai nishab. Sedangkan infak dan sedekah ditunaikan bagi mereka yang memiliki kelebihan harta untuk diberikan dengan ikhlas sebagai rasa syukur kepada Allah SWT. Secara normatif kewajiban menunaikan zakat telah dijelaskan dalam Al-Quran dan dijabarkan dalam Sunnah Nabi SAW. Dalam arti sempit, zakat bertujuan menyantuni kaum fakir miskin, sedangkan dalam arti luas ZIS adalah untuk mengentaskan kemiskinan dan mensejahterakan hidup di kalangan kaum Muslimin, hal ini harus menjadi prinsip dalam pengelolaan ZIS.

Penelitian ini dititikberatkan pada 2 masalah pokok, yaitu pengelolaan dana zakat, infak, dan sedekah untuk program bantuan rehap rumah tidak layak huni di BAZNAS Kabupaten Rembang dan faktor pendukung dan penghambat pengelolaan dana zis untuk program bantuan rehap rumah tidak layak huni.

Tujuan mengambil judul di atas adalah untuk memberi gambaran mengenai pengelolaan dana ZIS untuk di distribusikan dan di dayagunakan sesuai dengan peruntukannya. Dari segi syari'at apakah telah sesuai dengan aturan-aturan ZIS, dari segi pengelolaan apakah sudah didistribusikan dan didayagunakan dengan baik. Sehingga untuk menjalankan fungsi zakat, diperlukan adanya lembaga zakat yang memiliki manajemen yang professional.

Dalam penelitian ini penulis menggunakan pendekatan kualitatif, dijabarkan secara deskriptif. Jenis penelitian ini adalah *field research* atau penelitian lapangan. Penelitian lapangan adalah melakukan penelitian di lapangan untuk memperoleh data atau informasi secara langsung dengan mendatangi informan yang berada di lokasi yang telah ditentukan. Teknik pengumpulan data menggunakan metode wawancara, observasi dan dokumentasi yang penulis lakukandi BAZNAS Kabupaten Rembang dan wawancara dengan beberapa penerima manfaat. Teknik analisis data menggunakan reduksi data, display data dan verifikasi/kesimpulan.

Dari hasil penelitian dan pembahasan disimpulkan bahwa Pengelolaan dana zakat, infak dan sedekah yang dilakukan oleh BAZNAS Kabupaten Rembang yaitu Perencanaan (Planning), Pengorganisasian (Organizing), Penggerakan (Actuating), dan Pengawasan (Controlling). Adapun langkah-langkah dalam pendistribusian dan pendayagunaan meliputi pendataan, pengawasan dan pembinaan. Beberapa hambatan yang dihadapi BAZNAS Kabupaten Rembang diantaranya yaitu keterbatasan dana yang diberikan karena sebagian yang didapat adalah dana infak dan sedekah serta kesadaran masyarakat dalam membayar zakat masih kurang.

Kata Kunci: Pengelolaan Dana ZIS, Pendistribusian dan Pendayagunaan, Program